

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

ANTE VIOLENCIA

Seguridad privada en la Cuauhtémoc

DANIEL ESCOBAR
GRUPO CANTÓN

El clima de inseguridad que se vive en Cuauhtémoc, obligó a que este año la alcaldía comprometa decenas de millones de pesos en seguridad privada. Mediante el contrato abierto AC/CPS/004/2024 y con Sandra Cuevas aún como alcaldesa, la demarcación adquirió en enero pasado los servicios de 184 elementos de la empresa SF Guard, para lo que utilizó hasta 37 millones 735 mil 735 pesos de recursos públicos.

El contrato obliga a que los elementos, específicamente se avoquen a cuidar diferentes inmuebles e instalaciones de la alcaldía durante todo el año.

La compañía recibirá como mínimo por sus servicios, tres millones 773 mil 573 pesos y como máximo la cifra antes mencionada, según la cantidad de elementos que se requieran en todo 2024, sin embargo, el gobierno ahora encabezado por Raúl Ortega aún no ha transparentado lo hasta ahora pagado.

Este diario informó que Cuauhtémoc, se mantiene como la demarcación más peligrosa de la Ciudad de México, pues es la que más alta incidencia delictiva registra, de acuerdo con las estadísticas reveladas por la Fiscalía General de Justicia capitalina.

Los delitos ocurridos por kilómetro cuadrado son superiores a los 80 cada mes de la primera mitad de 2024, y suma al menos 10 mil 853 crímenes en este año, lo que contrasta considerablemente con las otras 15 demarcaciones de la capital.

DATOS



· Se mantiene como la demarcación más peligrosa de la CDMX, pues es la que más alta incidencia delictiva registra, de acuerdo con estadísticas reveladas por la FGJ



· Servicios de 184 elementos de SF Guard



TRAS CATEO EN IZTAPALAPA

Hallan altar con huesos humanos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Elementos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCD-MX), en coordinación con personal de la Secretaría de la Defensa Nacional (SE-DENA) y la Guardia Nacional (GN), aseguraron droga, armas, cartuchos y un altar con huesos humanos, durante un cateo en un domicilio ubicado en la alcaldía Iztapalapa; además, detuvieron a un hombre y una mujer que se encontraban dentro del inmueble.

El operativo se realizó en un inmueble, localizado en la colonia La Era, donde personal de la Coordinación de Investigación Forense y Servicios Periciales, incautó droga, armas de fuego, cargadores y cartuchos de diferentes calibres, los cuales, junto con las personas detenidas, Alan Michelle "N" y Yessenia Vianey "N", fueron trasladados a la Coordinación de Investigación Territorial Iztapalapa 6, para que el representante social continúe con las indagatorias.

Los representantes de la ley también hallaron un altar conformado por varias cubetas de pintura y macetas llenas de huesos y al menos 6 cráneos humanos apilados con palos, pequeñas fogatas y pequeñas ofrendas.

Al arecer, este altar era utilizado por los delincuentes para realizar ritos satánicos, por lo que las autoridades ministeriales ya trabajan para identificar a quiénes pertenecen los restos.

PENA

Según el artículo 281 del Código Penal Federal, la exhumación de un cuerpo es un delito, por lo que, aquellos que abran un sepulcro, tumba o féretro para profanar un cuerpo o restos humanos con actos de mutilación, brutalidad o necrofilia recibirán una sanción recibirán una pena de 1 a 5 años de cárcel



· Pareja de narcosatánicos fue detenida





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS